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Le contexte national de cette fin 2024 étant notamment marqué par l’appel du gouvernement 
aux collectivités territoriales à réaliser des efforts financiers, Madame le Maire a souhaité 
revenir sur ce sujet pour rassurer les Juvisiens. Grâce à une gestion rigoureuse opérée par les 
élus et les services, la situation financière de la Ville de Juvisy est bonne, ce qui lui permet de 
continuer à investir, mais aussi de maintenir les services publics proposés aux Juvisiens, sans 
pour autant augmenter les tarifs d’accès à ces derniers.  

Par ailleurs, les travaux de réouverture de l’Orge ont été présentés en présence du Syndicat de 
l’Orge. Une communication plus spécifique sera élaborée et présentée aux habitants dans les 
semaines à venir.  

 
 
 

Questions diverses des habitants 

- Quel phasage des travaux est prévu concernant le chantier de l’hôpital ?  

Pour l’instant, le calendrier n’est pas consolidé. Une réunion publique d’information sera 
prochainement organisée pour les habitants. 

 

- Quelle est la nature des travaux qui ont lieu actuellement allée Jean Moulin ?  

Il s’agit des travaux de dévoiements de réseaux dans le cadre du prolongement de la ligne de tram T7. 
Ces travaux auront lieu jusqu’en juin 2025. 

 

- Qu’en est-il de la réfection de la chaussée au niveau de l’angle avenue de la Terrasse / avenue 
Raspail ?  

L’Établissement Public Territorial Grand-Orly Seine Bièvre, qui a en charge la compétence voirie, doit 
revenir vers les services de la mairie à ce sujet. Des aménagements auront d’ailleurs lieu avenue 
Raspail, ainsi que la réfection d’une canalisation de gaz. Une communication sera adressée aux 
riverains début 2025. 

 



- Qu’en est-il des travaux qui occupent la voie de droite sur la N7 au-dessus du pont des Belles 
Fontaines ?  

Ce chantier fait suite à des fuites d’eau constatées sous le pont des Belles Fontaines début 2024. La 
chaussée s’est affaissée, la Ville avait alors alerté le Département qui a en charge l’entretien de la N7. 
Depuis, un litige juridique oppose Veolia à Orange, les services départementaux tentant d’arbitrer 
entre les deux parties. La Ville met tout en œuvre pour faire avancer ce dossier. 

 

- Présence signalée de plusieurs tags sur le pont SNCF. 

Des agents de la mairie sont chargés de nettoyer les tags lorsque ceux-ci recouvrent des murs de 
bâtiments municipaux. Dès lors qu’il s’agit de bâtiments privés, la mairie n’intervient pas. Le pont 
SNCF appartient précisément à la SNCF, il appartient donc à cette dernière de procéder au nettoyage 
de son pont. Néanmoins, la Ville va voir ce qu’il est possible de faire. 

 

- Les signalisations « attention école » à proximité de l’école Saint-Exupéry sont jugés 
insuffisants, notamment le passage piéton, et le stationnement reste encore anarchique aux 
entrées et sorties de classe. 

Les services vont voir ce qu’il est possible de faire pour baliser davantage ce passage piéton et 
sécuriser ainsi les abords de l’école. La Ville a déjà fait preuve de pédagogique auprès des familles 
pour les sensibiliser quant aux stationnements gênants à proximité immédiate de l’école. Elle fera à 
nouveau remonter ces problématiques. 

 

- Problème d’inondations fréquentes dans la Grande rue lorsqu’il y a des épisodes de fortes 
pluies. 

Faire le lien avec le service assainissement de l’Établissement Public Territorial Grand-Orly Seine 
Bièvre.  

 

- Présence signalée d’une personne sans domicile fixe dans le parking de l’hôpital. 

Cette personne est déjà connue et suivie par les services sociaux et notamment le CCAS.  

 

- Y-a-t-il d’autres projets de construction dans le secteur de l’entre-deux voies (rues Hoche, 
Wurtz, Bara) ?  

Une enquête publique est actuellement en cours sur les modifications du Plan Local de l’Urbanisme. 
Ces dernières visent notamment à travailler sur ce secteur pour agrandir les trottoirs, désenclaver le 
quartier, créer des cheminements et des espaces pour les Juvisiens. De ce fait, les modifications du 
PLU visent à faire muter ce quartier. Par ailleurs, la Ville s’engage à faire tomber les logements 
insalubres. 


